



Dirección Ejecutiva Proyecto Integración y Desarrollo Mesoamérica

Oficina Regional del Proyecto Mesoamérica

Comunicado de Prensa

Boletín N°: 2

Para: Medios de Comunicación de República Dominicana y la región



www.proyectomesoamerica.org

Comisionados Presidenciales revisan avances del Proyecto Mesoamérica en República Dominicana

- *República Dominicana ostenta la Presidencia Pro Témpore del Proyecto Mesoamérica en el primer semestre de 2015*

La Comisión Ejecutiva del Proyecto de Integración y Desarrollo de Mesoamérica, se reunió en República Dominicana este día para revisar los avances de los distintos programas, proyectos e iniciativas que los países impulsan en el marco de dicho mecanismo de integración mesoamericano.

La actividad se llevó a cabo en la sede del Ministerio de Relaciones Exteriores de República Dominicana, y su apertura estuvo encabezada por el Canciller de República Dominicana, Andrés Navarro; el Vice Ministro de Asuntos Económicos y Negociaciones Comerciales, Cesar Dargam; y la Comisionada Presidencial para el Proyecto Mesoamérica, Embajadora Sandra Cadavid.

Participan en el encuentro, los Comisionados Presidenciales y/o delegados del Proyecto Mesoamérica por parte de México, Guatemala, El Salvador, Honduras, Nicaragua, Costa Rica, Panamá y Colombia.

La Comisión Ejecutiva fue acompañada por los representantes del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), el Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE), la Secretaría de Integración Económica Centroamericana (SIECA), la Comisión Económica para América Latina y El Caribe (CEPAL), el Sistema de la Integración Centroamericana (SICA) y la Organización Panamericana de la Salud (OPS), que integran el Grupo Técnico Interinstitucional (GTI) del Proyecto Mesoamérica.

Entre los principales avances del Proyecto Mesoamérica que fueron reportados figuran, la reciente inauguración de la red eléctrica Sistema de Interconexión Eléctrica de los Países de América Central (SIEPAC) el pasado 11 de diciembre de 2014 en ciudad de Panamá, con la participación de los organismos regionales tales como la Empresa Propietaria de la Red (EPR), el Consejo Director del Mercado Eléctrico Regional (CDMER), la Comisión Regional de Interconexión Eléctrica (CRIE) y el Ente Operador Regional (EOR); el lanzamiento de la Autopista Mesoamericana de Información (AMI) consistente en una red de fibra óptica OPGW de alta capacidad extendida sobre un total de 4,622 torres, con puntos de conexión en las capitales de Guatemala, El Salvador, Honduras, Nicaragua, Costa Rica y Panamá e instalada a 50 metros de altura sobre la red eléctrica de alta tensión del SIEPAC; la suscripción final del Memorando de Entendimiento para crear la Unidad Gestora del Corredor Mesoamericano de Integración (CMI); y un avance del 79% en la ejecución de fondos de la Iniciativa Salud Mesoamérica 2015 así como la aprobación de recursos adicionales (tramos de desempeño) a El Salvador, Honduras y Nicaragua para la continuidad de proyectos de salud.

La Comisión Ejecutiva recibió un informe por parte del gobierno de Colombia sobre los principales logros y aportes de dicho país durante su Presidencia Pro t mpore en el segundo semestre de 2014; fueron definidos los principales hitos, resultados a entregar, eventos y reuniones pol ticas y t cnicas del 2015; y se estableci  una ruta de trabajo y entregables del Proyecto Mesoam rica para XV Cumbre del Mecanismo de Di logo y Concertaci n de Tuxtla a desarrollarse tentativamente en el segundo semestre del presente a o.

Se aprob , adem s, una actualizaci n de los *“Lineamientos para la Selecci n, Apoyo y Seguimiento de propuestas en el marco del Proyecto Integraci n y Desarrollo de Mesoam rica”* as  como una hoja de ruta y procedimientos para la inclusi n de nuevos proyectos en cartera. En el plano institucional, se aprob  el Plan de Trabajo y el Presupuesto de la Direcci n Ejecutiva del Proyecto Mesoam rica (la oficina regional) para el presente a o.

Por  ltimo, el martes 17 de febrero, se desarrollar  un *“Panel de Reflexi n sobre la Incidencia y Potencial del Proyecto Mesoam rica en el Desarrollo Regional”* organizado por el Ministerio de Relaciones Exteriores de la Rep blica Dominicana (MIREX) con la colaboraci n de la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales, Programa Rep blica Dominicana (FLACSO-RD), cuyo objetivo es ampliar el conocimiento sobre el Proyecto Mesoam rica entre los sectores acad micos, diplom ticos, empresariales, representantes de organizaciones de la sociedad civil y funcionarios del gobierno de la Rep blica Dominicana. En el panel se abordar n tem ticas como el valor agregado del Proyecto Mesoam rica para los Estados Miembro, y la ampliaci n de las  reas y sectores en los que se circunscriben los proyectos para promover la integraci n regional.

El Proyecto Mesoam rica es un espacio pol tico de alto nivel que articula esfuerzos de cooperaci n, desarrollo e integraci n de diez pa ses (Belice, Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras, M xico, Nicaragua, Panam , Colombia y Rep blica Dominicana), facilitando la gesti n y ejecuci n de proyectos orientados a mejorar la calidad de vida de los habitantes de la regi n.

Rep blica Dominicana ingres  como Estado Miembro del Proyecto Mesoam rica el 29 de julio de 2009, por decisi n de los Jefes de Estado y de Gobierno en la XI Cumbre del Mecanismo de Di logo y Concertaci n de Tuxtla, en Guanacaste, Costa Rica.

Santo Domingo, Rep blica Dominicana, 16 de febrero de 2015

Redes sociales:



Direcci n Ejecutiva del Proyecto Mesoam rica

Oficina de Comunicaci n Institucional

Carlos Trinidad, Coordinador de Comunicaciones:

c.trinidad@proyectomesoamerica.org

Urb. Madre Selva II, Pasaje E Sur, Antiguo Cuscatl n, El Salvador

Tel: (503) 2296-9300